

La labor de la iglesia evangélica sigue siendo el primer recurso para la acogida de inmigrantes en Fuerteventura, en colaboración con Cruz Roja y el Cabildo



Una imagen inédita en los últimos dos años, en el albergue de la MCM / Captura de pantalla

(FUERTEVENTURA, 10/09/2020) Una patera con 45 personas migrantes a bordo de origen subsahariano —42 varones, 2 mujeres 1 niño — ha sido rescatada en la mañana de este miércoles por la Salvamar Mizar a 15 millas al sur de Fuerteventura, informan fuentes de Salvamento Marítimo.

La embarcación fue avistada por un buque de la armada y tras realizar el rescate, los

El albergue para inmigrantes de la Misión Cristiana Moderna se queda vacío por primera vez en dos años

Escrito por Onda Fuerteventura / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 10 de Septiembre de 2020 16:15

migrantes, fueron asistidos por los servicios de Cruz Roja y Emergencias Fuerteventura. Tras el reconocimiento y la comprobación de que los inmigrantes presentan buen estado de salud, fueron trasladados hasta el puerto de Gran Tarajal.

Esta es la sexta patera que llega este miércoles a las costas canarias, pues ha habido cuatro en Gran Canaria y una más en Lanzarote.



45 inmigrantes fueron rescatados por Salvamento Marítimo este miércoles. El sábado serán acogidos por la Misión Cristiana Moderna

En paralelo, Cruz Roja Fuerteventura procedía al traslado de 33 migrantes a un complejo turístico **desde las instalaciones de Misión Cristiana Moderna**, donde habían sido acogidos.

El albergue para inmigrantes de la Misión Cristiana Moderna se queda vacío por primera vez en dos años

Escrito por Onda Fuerteventura / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 10 de Septiembre de 2020 16:15

Con esta recogida, por primera vez en dos años **el albergue de la Misión Cristiana Moderna se ha quedado vacío**, aunque sea

temporalmente, como lo explica

el pastor de la iglesia, Ángel Manuel Hernández:

“Ayer abandonaron nuestras instalaciones los últimos 33 emigrantes que nos quedaban.

Es la primera vez en dos años que esto queda vacío. Pero por poco tiempo; este sábado entrarán 42 emigrantes más. Bendiciones de lo Alto”

, dice.

Estos 42 inmigrantes son los subsaharianos llegados ayer miércoles que, salvamento marítimo entregó a Cruz Roja para una primera atención sociosanitaria. Luego serán trasladados, como siempre, a las instalaciones de la Misión Cristiana Moderna, entidad evangélica que sigue siendo el principal recurso de acogida a inmigrantes en Fuerteventura y un testimonio palpable del amor de Dios por los más desamparados, en un contexto de gran necesidad y desbordamiento de los recursos del Estado.

Fuente: Onda Fuerteventura / Redacción: Actualidad Evangélica